

L'ex président uruguayen lance une mise en garde sur les menaces contre le processus de paix en Colombie



Montevideo, 8 juin, (RHC-PL).-L'ex président uruguayen José Mujica a signalé que l'établissement de la paix en Colombie serait un événement d'une importance capitale pour l'Amérique Latine, mais il a lancé une mise en garde sur les menaces qui pèsent sur ce processus.

Lors de la clôture à Montevideo du Second Forum pour la paix en Colombie, José Mujica a mis en exergue les efforts importants consentis par Cuba et la Norvège en tant que pays garants des dialogues entre la guérilla et le gouvernement colombien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/58633-lex-president-uruguayen-lance-une-mise-en-garde-sur-les-menaces-contre-le-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba